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VERBALE DELLA 11° ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DELL’ASSOCIAZIONE 
 

“ERRECIVELA MESTRE” 

 

 
Oggi Venerdì 27 gennaio 2023 alle ore 20.30 presso il patronato della Parrocchia SS. 
GERVASIO & PROTASIO in Via Manzoni n°2 a Mestre Venezia (Laterale di Via San Donà), 

si è riunita la 11° Assemblea ordinaria dell’Associazione “ErreciVela Mestre” per discutere e 
deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 
1. Verifica delle deleghe, nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea. 
2. Relazione del Presidente dell’Associazione ErreciVela Mestre. 

3. Relazione del Presidente dei Revisori dei Conti. 
4. Relazione del Presidente dei Probiviri. 

5. Approvazione consuntivo d’esercizio gestione 01.01.2020 – 31.12.2020. 
6. Approvazione consuntivo d’esercizio gestione 01.01.2021 – 31.12.2021. 
7. Approvazione consuntivo d’esercizio gestione 01.01.2022 – 31.12.2022. 

8. Approvazione preventivo d’esercizio gestione 01.01.2022 – 31.12.2022. 
9. Elezioni del Consiglio Direttivo, del Collegio dei Revisori dei Conti e del Collegio dei 

Probiviri per il biennio 2023/2024. 
10. Tesseramento 2023 – Quote Annuali. 

11. Approvazione quota iscrizione alla regata IOM e M di Euro 10 per i non Soci. 
12. Presentazione del CALENDARIO SPORTIVO 2023. 
13. Approvazione del nuovo sistema di punteggio per il campionato già testato nel 2022. 

14. Varie ed eventuali. 
 

 Sul primo punto all’ordine del giorno assume la Presidenza dell’Assemblea il Socio 
Alessandro Battiston, il quale chiama alle funzioni di Segretario il Socio Giorgio Dittadi. 
Il Presidente evidenzia che la riunione è stata regolarmente convocata, ai sensi dello Statuto 

e che sono presenti numero quattordici Soci e uno Socio tramite delega scritta. 
Complessivamente sono quindi presenti numero quindici Soci su un totale di numero 

ventidue Soci iscritti. 
Ai sensi del vigente Statuto, l’Assemblea è regolarmente costituita ed atta a deliberare 
trattandosi di Assemblea in seconda convocazione. 

 
  Si passa al secondo punto all’ordine del giorno, dove il Presidente dell’Associazione 

durante la sua relazione, si ritiene soddisfatto per la numerosa partecipazione al gruppo 
dopo il periodo negativo dovuto alla pandemia Covid e si rallegra del fatto, che nella 
stagione entrante avremo tre nuovi soci. Il Presidente continua, facendo notare che il 

Campionato svoltosi quest’anno è stato accolto da tutti con molto piacere, con la possibilità 
di testare nuovi campi di gara come quello del Lago di Santa Croce. Quest’anno proveremo 

anche un nuovo campo di regata a Ferrara, gentilmente promosso dal socio Enrico 
Meneghello. E’ stata fissata infatti, per il 26 marzo una regata mista (M e IOM) del prossimo 
Campionato proprio in questa località. 

Quest’anno sarà messa a calendario anche una regata ModelVela presso il Circolo Navale del 
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Lago di Santa Croce. Per quest’occasione si chiede un aiuto ai soci di collaborare per la 

messa in acqua delle boe e l’eventuale uso del gommone per recuperi e quant’altro. 
Naturalmente queste persone non pagheranno il pranzo. 

 
 

 Si passa al terzo punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea chiede al 

Presidente dei Revisori dei Conti di presentare il verbale di chiusura contabile dell’anno 2022 
qui di seguito riportato: 

A seguito di riunione svoltasi il 10/01/2023, si è proceduto alla verifica dei conteggi come da 
oggetto, inerenti alle entrate ed uscite contabili del circolo A.S.D. Errecivela Mestre. 
Alla luce di quanto sopra, visionato il registro contabile, fatture, ricevute fiscali, scontrini e 

pezze giustificative, il Collegio dei Revisori dei Conti composto da Silvio Diana, ritiene che la 
parte contabile, sia stata svolta correttamente e scrupolosamente. 

Pertanto, non ravvisando anomalie e/o incongruenze, viene approvato il bilancio dell’anno 
2022. 
 

 Si passa al quarto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede al 
Presidente del Collegio dei Probiviri di presentare il verbale dell’anno 2022 qui di seguito 

riportato: 
Il sottoscritto Stefano Peron in qualità di Presidente dei Probiviri dell’A.S.D. Errecivela 

Mestre, ascoltata la relazione del Presidente Denis Patron e considerando che al mio ufficio 
non sono giunte rilevanze di alcuna natura, dichiara che l’attività sociale dell’anno 2022 si è 
svolta regolarmente e nel segno della correttezza dei rapporti interpersonali e sportivi. 

 
 Si passa al quinto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede 

l’approvazione del consuntivo d’esercizio gestione dell’anno 2020, che viene visto, discusso 
e approvato all’unanimità. 
 

 Si passa al sesto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede 
l’approvazione del consuntivo d’esercizio gestione dell’anno 2021, che viene visto e 

approvato all’unanimità. 
 

 Si passa al settimo punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede 

l’approvazione del preventivo d’esercizio gestione dell’anno 2022, che viene visto e 
approvato all’unanimità. 

 
 Si passa all’ottavo punto all’ordine del giorno e il presidente dell’Assemblea, chiede 

l’approvazione del preventivo d’esercizio gestione dell’anno 2023, che viene visto, discusso 

e approvato all’unanimità.  
 

 Si passa al nono punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’assemblea nomina un 
Presidente scrutinatore e uno scrutinatore rispettivamente nei Soci Pietro Casagrande e 
Andrea Roveccio dopo aver accertato la loro non intenzione di candidarsi per i diversi collegi 

e procedono alla consegna delle schede elettorali dopo la loro vidimazione. 
Attesa la riconsegna di tutte le quattordici schede elettorali, gli Scrutinatori eseguono lo 

spoglio dal quale risultano vincitori i sotto elencati candidati: 
 
Consiglio Direttivo: 

 Valerio Muneghina con 14 voti. 
 Alessandro Battiston con 13 voti. 

 Giorgio Dittadi con 13 voti. 
 Denis Patron con 13 voti. 
 Walter d’ottavi con 11 voti. 
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Consiglio dei Revisori dei Conti: 

 Silvio Diana con 14 voti. 
 Luciano Losito con 13 voti. 

 Zeno Brunati con 12 voti. 
 
Collegio dei Probiviri: 

 Stefano Peron con 13 voti. 
 Marco Regazzi con 12 voti. 

 Marino Benetti con 11 voti. 
 
A questo punto il Presidente dell’Assemblea, chiede ai Soci eletti dei rispettivi Collegi e del 

Direttivo, di appartarsi e accordarsi per assumere le cariche come da norme Statutarie. 
Dopo circa dieci minuti i Soci eletti rientrano in Assemblea, dove viene divulgato il risultato 

raggiunto.  
Si dichiara quindi: 
 

Consiglio Direttivo 
 Denis Patron - Presidente. 

 Alessandro Battiston - Vicepresidente e Segretario. 
 Valerio Muneghina - Tesoriere. 

 Giorgio Dittadi – Responsabile del sito. 
 Walter D’0ttavi – Membro. 
 

Collegio dei Revisori dei Conti 
 Silvio Diana - Presidente. 

 Luciano Losito – Membro. 
 Zeno Brunati – Membro. 
 

Collegio dei Probiviri 
 Stefano Peron - Presidente. 

 Marco Regazzi – Membro. 
 Marino Benetti – Membro. 
 

 Si passa al decimo punto, dove si decide di mantenere la stessa quota associativa 
dell’anno precedente. 

 
 Si passa all’undicesimo punto, dove si decide all’unanimità di far pagare 10 euro 

all’iscrizione alla regata sia per la IOM che per la M per i non Soci dell’A.S.D. Errecivela 

Mestre, mantenendo invariata la quota di 5 euro per le prime due regate solo ai nuovi che 
vogliono provare. 

 
 Si passa al dodicesimo punto, dove la maggioranza dell’Assemblea ad eccezione di un 

socio che si astiene, approva all’unanimità il calendario sportivo 2023, dopo aver discusso se 

mantenere invariata la regata del 26 marzo a Ferrara, dove regateranno entrambi le classi 
IOM e M e dopo la variazione della regata del 9 aprile in domenica 16 aprile. 

 
 Si passa al tredicesimo punto, dove l’assemblea approva all’unanimità il nuovo sistema 

di punteggio per la classifica, già testato nella scorsa stagione. 

 
 Si passa al quattordicesimo e ultimo punto, dove chiede la parola il Presidente 

dell’ASD dichiarando: 
“Anche se sono poco presente le domeniche al laghetto del Parco della Bissuola ho notato 

che durante le gare i regatanti camminano lungo l’argine del laghetto , mettendo in pericolo 

gli altri e se stessi. Faccio presente che, non avendo l’autorizzazione da parte del Comune, 
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l’eventuale problema ricade sul Presidente dell’associazione e questo non voglio che accada. 

Desidero perciò che durante le regate il percorso sia delimitato in una zona ben precisa. 
Questo anche per un problema effettivo di arbitraggio”. 

Si decide cosi per tutte le regate di limitare il percorso dei regatanti. 
 

 Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno e non avendo altri chiesto la parola, il 
Presidente dell’Assemblea alle ore 23.15 dichiara chiusa la riunione.   
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

Il Segretario dell’Assemblea 
 

Giorgio Dittadi 

Il Presidente dell’Assemblea 

 
Alessandro Battiston 


